

Lundi 1<sup>er</sup> juillet 2019

**Tu ne peux brandir l'épée parce qu'elle est de Feu,  
tu n'en as pas la force ni la permission.**

[La voix d'un jeune garçon, d'un jeune homme] Tu ne peux brandir l'épée parce qu'elle est de Feu, tu n'en as pas la force ni la permission.

La force toujours est donnée d'en-Haut. Ce qui vient d'en-bas est illusoire et perdition.

Bondis en avant et ne t'arrête jamais sur le chemin. La stagnation n'est pas du Royaume.

N'imites pas les voleurs, ils prennent ce qui ne leur appartient pas.

Dimanche 14 juillet 2019 [dans la soirée]

**Vos âmes couvertes de pleurs annoncent le printemps à venir pour l'été  
de toutes les splendeurs : notre résurrection à tous ! En Ses enfants,  
Dieu met toujours Son printemps car Sa Loi est éternel devenir  
et, en le printemps, bourgeonnent tous les devenir. Les pluies  
fertilisent le sol tout comme les pleurs fertilisent l'esprit.**

[Katia] Nous sommes les sentinelles du Ciel en vous, ceux jamais partis et cependant absents pour vos regards, qui veillent sans cesse sur vous et vous assurent de nos présences réelles.

Nous venons en vos forteresses<sup>1</sup> monter la garde de l'amour : un signe, une main tendue, un secours discret, un vent, une douceur, une présence impalpable, une joie sereine ; nous portons en vous la semence du Ciel qui est toute douceur et toute volupté.

Nous sommes les guérisseurs de vos âmes envoyés par le Très-Haut en sentinelles de l'Amour qui jamais ne cesse et jamais ne se tait. Vos appels suscitent nos présences et en vous, nous sommes les veilleurs de l'amour qui jamais ne s'éteint, qui jamais ne s'endort mais qui toujours grandit, qui toujours s'amplifie pour ne plus former qu'un grand feu d'artifice qui illumine vos âmes de nos présences réelles. Sachez-le, le fil n'est jamais rompu puisque le Veilleur suprême, Lui, qui tient en main la pelle à vanter<sup>2</sup>, tient aussi en Son sein le flambeau de l'amour, étant Lui-même la vive Flamme d'Amour.

Non, vous n'êtes jamais seuls et vos âmes couvertes de pleurs annoncent le printemps à venir pour l'été de toutes les splendeurs : notre résurrection à tous !

Nous, nous avons passé le gué, fait le voyage de la dernière aventure terrestre pour entrer dans celle, céleste, qui vous attend aussi. À la croisée des chemins, nous prenons même envol. Jamais nous ne vous avons oubliés, jamais nous ne vous oublions.

L'Amour, impalpable et pénétrant, habite et saisit les hommes et leur fait connaître la grande aventure de la Vie après la vie. Il est la Résurrection, Il habite en chacun, comment pourriez-vous ne pas ressusciter ?

---

1) Les forteresses sont les âmes.

2) Cf. [Mt 3, 12]

Hommes de peu de foi, croyez en la Vie de Celui qui vous l'a donnée et vous vivrez sur le chemin de la vraie Vie : celle en Lui, puisqu'Il est en vous, en chacun de vous !

Qu'espères-tu devenir, petit être qui pleure ? Plonge tes racines en Ciel et tu gagneras la couronne de l'espérance ; celui qui espère a déjà reçu et Celui<sup>3</sup> qui sème veille en permanence Ses semences.

Bâtis-toi d'espérance car elle est certitude, tandis que l'espoir est attente ; l'espérance a plus de force et elle bâtit en toi la lumière de la Force.

Nul n'est oublié ni délaissé sur le chemin. Tout homme est invité au Festin, à lui de prendre la route et le chemin qui mènent à la Lumière. Et cette Lumière, c'est ce Cœur battant en tout homme, ce même Cœur qui invite à aimer, ici et demain, dans le futur de la terre et qui dit que tout est union et que la vie jamais ne cesse. Celui qui dort en terre est en Ciel la semence qui a germé pour une autre demeure. De l'autre côté, nous avons acquis des ailes pour voler et ce vol est pour votre secours, c'est comme un vol nuptial des âmes qui jamais ne se quittent et toujours s'entrelacent. Le cœur à cœur, l'âme à l'âme, quel divin secret d'amour !

Non, ne pleurez pas sur la terre, notre corps enseveli est précurseur de notre vie au Ciel. Dieu veille la semence enfouie et la porte en Sa Lumière. Rien ne disparaît. Seul le regard de l'âme a pouvoir d'assister à la résurrection.

L'amour toujours unit et toujours fortifie.

Laissez-vous la forteresse bâtir ses remparts ? Nous sommes les sentinelles qui veillent en elle et vous délivrent des menteurs-fossoyeurs. C'est toujours ensemble que nous vaincrons tous les démons des mensonges.

Dors en paix... Toutes nos âmes sont unies et dans l'amour bâtissons même en vol.

[Un peu plus tard]

Sais-tu où vont les pleurs ? En l'éternelle Demeure, la seule où ils peuvent être consolés.

Ne crains pas, l'hiver passe, le printemps toujours arrive et le printemps est l'éternel devenir, là où les bourgeons toujours fleurissent et portent du fruit à raison de cent pour un<sup>4</sup>. En Ses enfants, Dieu met toujours Son printemps car Sa Loi est éternel devenir et, en le printemps, bourgeonnent tous les devenirs.

Les pluies fertilisent le sol tout comme les pleurs fertilisent l'esprit.

Que tes pleurs, que tout pleur soient votre joie !

Katia en sourire, le sourire de Katia

Lundi 15 juillet 2019 [le matin]

**Nous, nous sommes les sentinelles de l'Amour qui vous accompagnons sur votre route. En avançant sur le chemin avec nous, vous resterez reliés**

---

3) Le Christ.

4) Cf. [Jn 15, 1-8]

**et nous serons toujours unis pour défendre la cause de l'amour qui jamais ne cesse et se poursuit dans l'au-delà de vos rives terrestres.**

[Une petite âme sentinelle] N'ayez pas l'esprit du monde car alors vous serez torturés et perdus.

Ne portez pas de jugement, que savez-vous de ce que Dieu commande ?

Avancez l'esprit libre avec pour seul rayonnement Son Cœur ouvert par la lance.

Suivez-Le Lui et passez votre chemin devant toutes les fourberies du démon. Il est fin limier celui qui veut vous enliser, il ne sait que perdre l'homme, ne prenez pas la route qu'il vous propose et restez le cœur fixé sur l'unique Soleil de Vie : le Christ !

«Prends ton grabat et suis-moi»<sup>5</sup>, c'est-à-dire «prends toutes tes difficultés, le poids de tes soucis, de tes pleurs et viens jusqu'à Moi, puis suis-Moi et tu auras un chemin de Vie. Avec Moi, près de Moi, avec ton grabat tu avanceras et tu ne seras pas étouffé sous le poids car tu auras l'espérance de la vie, tu auras la Vie, Moi en toi et tu sauras surmonter toutes les épreuves, toutes les embûches qui jalonnent toutes les routes. Viens, avance, ne te retourne pas car ta vie est devant». Toujours devant, Il est là qui t'attend et Il attend que tu Le suives toujours, afin d'être sauvé, d'être soulevé loin des serpents et des araignées. Lui a le filet du pêcheur pour vous mener à Lui, à la rive de la Vie : celle de l'amour, du partage, du don de soi.

Pourquoi te désoler, âme<sup>6</sup>, tu as trouvé le chemin puisque tu Le suis. Des cailloux, il y en aura toujours, des pierres aussi qu'il te faudra soulever afin de continuer le chemin, mais regarde toujours à l'horizon le Soleil se lever pour toi, pour chacun et emplis ton cœur de Son amour à chaque matin renouvelé.

Nous, nous sommes les sentinelles de l'Amour qui vous accompagnons sur votre route. Gardez confiance, Lui l'a dit : J'ai vaincu le monde<sup>7</sup>, J'ai vaincu le Mal.

En chaque jour, prenez votre repos en Christ.

[16 heures]

[Une petite âme sentinelle] Prie, prie, prie toujours ton Dieu d'amour qui est là et qui t'aime. Ne cesse de L'invoquer, de Lui parler, de Le prier. Il entend toutes tes requêtes, Il connaît toutes tes pensées et Il soutient tes œuvres.

Non, la vie n'est pas un château de cartes mais un château fort, bâti pour entrer dans le Royaume. Il faut toujours avancer sur le chemin en éclaireur de paix afin d'éclairer les autres et indirectement leur montrer le chemin de la Vie, car la vie de l'âme se poursuit et nous, les sentinelles du Ciel, venons en éclaireurs vous en donner connaissance. En avançant sur le chemin avec nous, vous resterez reliés et nous serons toujours unis pour défendre la cause de l'amour qui jamais ne cesse et se poursuit dans l'au-delà de vos rives terrestres.

Il est une grande rivière, passé le gué elle devient fleuve qui nourrit tant de vos rivières souterraines.

---

5) Cf. [Jn 5, 8-9]

6) Cf. [Ps 41, 12]

7) Cf. [Jn 16, 33]

Ô, que d'entrelacements d'amour, de caresses discrètement délivrées en vos âmes pour apporter la paix à vos cœurs ! Que de doux dialogues dans l'inconscience de vos nuits !

Notre union persiste, par Lui.

L'âme qui grandit dans le Foyer de l'Amour vous apporte son soutien et vous aide à passer tous les chemins, à franchir toutes les frontières de l'impossible puisque en Dieu tout est possible.

Ne mettez pas de frontières là où il n'y en a pas. Ne fermez pas la porte au devenir. L'Amour veille, Il patiente, ouvrez-Lui la porte, et vos vies avec les nôtres, nourries par Lui, graviront l'échelle de tous les possibles, de toutes les splendeurs, dans toutes les demeures. «Il y a plusieurs demeures dans la maison de mon Père»<sup>8</sup>. Et par Lui, nos demeures restent unies car, que ce soit le bout du monde ou le Ciel, les âmes n'ont pas de frontières. Méditez cela et éveillez vos cœurs à la Lumière qui descend et vient incendier vos demeures du Feu de l'Amour toujours brûlant qui tout à la fois brûle sans brûler ; dans son incendie, vous ruissellerez d'amour et vous gagnerez la rive tant attendue, tant désirée. Nous, nous sommes là, nous veillons, nous attendons, nous demeurons. Christ est notre voie à tous, notre secours.

Notre secours est dans le Nom du Seigneur qui a fait le Ciel et la terre<sup>9</sup>.

En Christ, ensemble suivons Ses pas et jamais ne serons désunis.

[20 heures]

[Une petite âme sentinelle] Reconnaîtras-tu ta mère qui a passé la rive, ta petite mère montée au Soleil de Dieu ? Reconnaîtras-tu l'amour qui unit tous les hommes ? Toutes les voix unies ne font plus qu'une dans l'immense brasier de l'Amour. Nous sommes maintenant les sentinelles, les sentinelles de l'amour. Qu'est-ce à dire ? Nous sommes les envoyées pour aider l'homme à gravir l'échelle qui lui est tendue. Nous sommes de celles qui, dans le silence, tendons à l'homme les cordes pour grimper plus haut et élever le regard de l'âme en la Présence du Ciel.

Nous sommes les sentinelles, les veilleurs, les éveilleurs au Soleil de Justice et d'Amour.

Qu'avons-nous pour nous, sentinelles ? Car notre nom est commun à toutes puisque ce n'est pas nous qui parlons mais Lui qui parle par nous. L'identité de la terre s'efface, bien que nous la gardions. Difficile pour vous de comprendre ce nouvel état, cette identité dont la parole reflète le Ciel et qui se sépare de son moi humain ; et ce n'est pas une fracture mais un accomplissement, un chemin de lumière dans la Lumière, uni à Celui, Christ, qui nous invite et qui nous guide. Sauras-tu entendre le parfum de l'appel qui doucement fait entendre sa voix ?

L'homme est appelé à resplendir, l'homme est appelé à poursuivre sa route et à venir en aide à ceux qui le suivent. Dans la ténèbre l'âme resplendit, elle est un feu qui éclaire et qui consume tout autour d'elle les miasmes de la ville, les miasmes du monde. Mais l'homme de la terre ne le voit pas puisqu'il s'affole tou-

---

8) Cf. [Jn 14, 2]

9) Cf. [Ps 123, 8]

jours de son bien-être ; il diffère, il oublie, il ne sait pas quand viendra le jour, le grand Jour attendu ici comme une fête, redouté en bas par la plupart. L'âme en Dieu garde confiance et abandon dans toutes les épreuves.

Regarde le Ciel et bâtis la terre d'un ruban de Ciel et tu accompliras l'œuvre demandée.

Agis simplement, travaille simplement. Ouvre ton cœur, ouvre les oreilles de ton cœur et tu entendras le grand battement de l'univers et tu vivras de l'unité retrouvée.

Avance mon enfant, ma fille, ma sœur, mon élève et mon maître tout à la fois car chaque homme est aussi maître de son frère, de sa sœur. Nous apprenons tous les uns les autres et les uns des autres.

Demeurons en Sa Présence et restons dans le silence, unies au grand silence de l'univers.

Tiens ta route droite et marche sans te retourner.

Une petite âme sentinelle

Dimanche 21 juillet 2019

**Rejoins l'amour et l'Amour saura te faire entendre la vérité de nos présences et je dis bien la vérité. Mets bien cela en ton cœur afin qu'il grandisse dans la confiance absolue en Dieu. L'amour est vecteur de la vérité et la vérité est le parallèle de l'amour. Tu ne peux être trompée tant que tu demeures dans l'axe de la Lumière qui est vérité. L'Amour est vérité et l'Amour est lumière.**

[Katia] De séparation, il n'y a pas ! Elle est un leurre et qui dit leurre dit également tromperie. Il n'y a que le menteur qui leurre.

Entendras-tu, petit homme ? Rejoins l'amour et l'Amour saura te faire entendre LA VÉRITÉ de nos présences et je dis bien LA VÉRITÉ.

Mets bien cela en ton cœur, afin qu'il grandisse dans la confiance absolue en Dieu. Et surtout, surtout, brandis haut et fort cette certitude qui n'est pas qu'une certitude mais bien LA VÉRITÉ.

Entends-tu bien ce que je te demande, ce que je te commande même, pour la libération de vos esprits et pour que vous avanciez en hommes libres dès cette terre vers le Soleil de Dieu ?

Entre dans la danse et tu prendras le pas de la cadence. Et tu ne pourras plus te défaire de nos présences, puisque tu marches avec nous dans nos cadences et en cadence vers la grande aventure de l'éternité en l'Amour, l'amour le plus fou, le plus vrai, le plus sublime et le plus intime : Christ en chacun et en tous !

Viens, avance au Soleil de Dieu ! J'accours et je viens toujours à toi lorsque je vois ton âme bondir d'allégresse à compulsuer le chemin de la vie qui ne finit pas.

Te savoir proche me fait frémir de joie parce que notre union jamais n'est coupée et que tant que tu marches dans la cadence, alors nous avons même pas et que

rien ne peut nous séparer à voler ensemble vers le Père qui nous appelle à mener la conquête vers le Tout-Amour.

Je me sens en liesse ; notre force te soulève et ton âme a acquis cette certitude absolue de ce que nous sommes toujours ensemble. Ne lâche pas la main que nous te tendons, que chacun de nous te tend.

Il n'y a de voile que de votre côté, nous, nous vous voyons.

La joie de ton cœur a mis en toi l'apaisement, tu es sûre de ce que tu entends. Tu as acquis la certitude et ta foi prend de la force en même temps que la force enrichit ta foi. La foi devient vivante, ce n'est pas une théorie mais un théorème d'amour.

Nous sommes sur le même chemin, nous vivons du même amour et ce qui nous unit c'est la passion de l'Amour qui nous guide et nous mène à Lui.

Nous sommes des réceptacles vivants qui buvons l'Élixir de vie qui nous est tendu et nous marchons ensemble vers un même horizon. Là est notre joie et là est notre union, celle-ci n'existe que parce qu'elle est et se maintient en Dieu.

L'amour est vecteur de la vérité et la vérité est le parallèle de l'amour. Dans les sources lumineuses, pose tes assises puisque la Lumière descend toujours d'en-Haut. Tu ne peux être trompée tant que tu demeures dans l'axe de la Lumière qui est Vérité. L'Amour est vérité et l'Amour est lumière. Le doute n'est pas dans le chemin de la Lumière. Si tu doutes, tu t'es écartée de la voie ; sache-le, les vents contraires cherchent toujours à amener la tempête. Fuis loin des cyclones et des tourbillons, ils sont les semeurs de trouble qui portent le désarroi en les âmes.

Toi, suis la voie de l'ivresse qui est celle de la joie profonde, celle qui porte en l'homme la certitude.

L'amour vibre dans toutes les sphères de l'Amour et chacun n'a qu'un but : le rejoindre, Lui, LE BIEN-AIMÉ, en accomplissant Sa Volonté, c'est-à-dire en nous perfectionnant toujours pour Lui devenir identiques, puisque l'Amour appelle l'amour et que notre devenir est d'être à Sa ressemblance<sup>10</sup>.

Avance en la Lumière et tu ne seras pas égarée par les ombres. N'entre pas dans la pénombre et tu ne seras pas surprise par la ténèbre.

Suis l'unique Voie de Vie, LUI, LE CHRIST-VERBE qui mène au PÈRE et tu marcheras toujours dans la Lumière.

Sème la joie, sème la confiance et ta récolte sera d'abondance.

Tends constamment ton esprit vers le Haut et tu seras alors happée par la Lumière qui descend vers tout homme.

Vois-tu, le chemin de Vie c'est l'amour et l'Amour t'y mène.

Toujours, rejoins nos chorégraphies et mêle-toi à la danse de nos partitions d'amour. L'amour est prière et la prière est amour lorsqu'elle est dite avec le cœur. Le langage est prière qui vient du cœur.

Ne transgresse jamais la loi de l'Amour au risque de tomber. La chute est violente qui fait se fracasser les étoiles. Reste dans le silence et tu ne risqueras pas de chuter. Démon est malin qui emplît les mots des hommes de tous les maux pour favoriser justement la chute.

---

10) Cf. [Rm 8, 29]

Vous êtes toutes les petites étoiles du Seigneur, petites âmes qui vous élevez vers le Soleil de Dieu !

Ma joie est dans ton espérance et ton espérance est ma joie puisque nous chantons et dansons même parcours. Au même endroit toujours passe le gué et nous nous rencontrerons toujours.

La persévérance tient l'âme aux aguets et celle-ci ne stagne pas mais elle gravit l'échelle qui lui est tendue. Tiens bien les barreaux de l'échelle et tu gagneras le Ciel.

Entends-tu la voix du silence frapper à ton oreille ? Alors, suis-la car elle seule te mènera sur le chemin de justice.

Moi je t'ai tendu le filin pour que tu l'attrapes et que tu t'y accroches afin que dans ta mission tu suives sa ligne droite.

Justice et vérité se rencontrent toujours et amour et vérité ne font qu'un. Plus tu marcheras dans l'amour et plus tu seras dans la vérité et plus tu suivras la voie de la vérité, plus tu seras dans l'amour.

Voilà ce que j'avais à te dire en ce temps.

N'emprunte jamais le chemin de la transgression car il est retour en arrière et surtout il est chute. Tout homme est créé pour s'élever et non pour tomber ou retomber.

Le choix est dans la liberté, mais la vraie liberté est dans l'amour qui est obéissance puisque l'obéissance mène à la croissance.

Avance droit et tu seras délivrée des pourfendeurs et des menteurs. Le Soleil de Justice est pour chacun. La délivrance est proche.

Fais-toi en permanence guetteur et veille l'instant de ta naissance, ainsi tu ne seras pas dans la confusion et tu entreras dans la Lumière en pleine conscience.

Ne crains pas le doute, mais mets-le sous ton talon et il ne t'importunera pas.

Ne cherche pas la division et le Diviseur ne rôdera pas.

Fais confiance, pleinement confiance et tu gagneras l'éternité pour évoluer et grandir.

Et je te le redis, marchons ensemble au Soleil de justice et d'amour.

Pose ton grabat, suis-Le.

Qu'y a-t-il de plus important, le poids de tes doutes, de tes hésitations, de tes craintes et de tes peurs, ou la certitude de Le savoir ? L'équation est simple et tu connais la réponse. Aussi viens vite, car il n'y a pas de temps à perdre et celui qui marche en Lui ne perd aucun temps mais il gagne la plénitude.

T'aurai-je assez parlé ou voudras-tu encore entendre ? Mais prends le temps de relire plus tard et de méditer ces pensées qui sont pour toi et pour tous ceux à qui il sera donné de les lire. Ce qu'il t'appartient à toi c'est de les transcrire et de rester en union commune pour le bien de tous.

Avance et ne faiblis pas, pleure mais ne gémis pas. Souris et demeure.

Katia-sourire, Katia-parfum

Et que chaque homme devienne un encens pour Dieu son Créateur.  
Je t'ai montré le chemin du partage, partage aussi.

L'âme illumine la chair et lui montre le chemin à suivre.

*À la fin de cet enseignement de Katia, je me disais en moi-même : quelle sagesse ! Et je pensais qu'il fallait intituler ce message «la sagesse de Katia», c'est alors qu'elle me répondit :*

[K] Ne dis pas, ne pense pas sagesse de Katia car toute sagesse vient de Dieu, Il est LUI la Sagesse !

Lundi 22 juillet 2019

**Vous n'avez qu'un seul flambeau, Lui, le Christ-Agneau qui habite en vos demeures. Saurez-vous encore entendre le doux crépitement de la flamme qui vous habite ? Saurez-vous vous dévêtir de vos orgueils, de votre moi impérieux pour venir tendrement tenir compagnie à cet Hôte de splendeur que vous négligez ? Petites cités de Dieu, ne prenez pas les chemins des fumées de Satan !**

[Katia] Que l'Agneau, le Christ-Agneau, soit l'unique flambeau de votre cité ! Vous n'avez qu'un seul flambeau, Lui, le Christ-Agneau qui habite en vos demeures.

Mais que faites-vous de votre âme ? Ne savez-vous pas qu'elle est une cité sainte qui Lui appartient ?

Ô, n'éteignez pas le flambeau de la Gloire, le flambeau de l'Amour qui en permanence habite vos demeures ! Saurez-vous encore entendre le doux crépitement de la flamme qui vous habite ?

Saurez-vous vous dévêtir de vos orgueils, de votre moi impérieux, pour venir tendrement tenir compagnie à cet Hôte de splendeur que vous négligez ?

Que faites-vous de Madeleine ? Elle vous a montré le chemin, suivez-la dans la joie des retrouvailles et parfumez d'élixir la flamme mystérieuse qui en vous se meurt de vos indifférences.

Viendrez-vous à la montagne ranimer la flamme de votre âme ?

N'oubliez pas le chant du pastoureau ni la mélodie de son pipeau<sup>11</sup> ; lui avait trouvé la voie et savait que par Marie il prendrait le chemin du Fils.

Petites cités de Dieu, ne prenez pas les chemins des fumées de Satan !

Le monde est folie meurtrière, mais l'Amour est folie de joie !

Laissez-vous au Timonier<sup>12</sup> le choix de conduire votre navire ? Le laisserez-vous vous mener aux confins du Ciel ?

Homme, mets ta confiance en le Seigneur, il est ton flambeau intérieur qui en toi guide tes pas vers la Lumière puisque qu'Il est Lui-même la Lumière.

Ne vois-tu pas la petite flamme qui brille en ton for intérieur ?

---

11) Allusion au petit berger, saint François de Fatima.

12) Le Christ.

Tu es un château fort, défends-toi de l'Ennemi qui trop souvent te visite. Ton monde, le monde dans lequel tu vis est fou, choisis la folie de l'amour, la folie en l'Amour et tu deviendras cité de gloire, resplendissante des chants de l'Amour et, dans ton champ qui est ton âme, tu cultiveras le seigle et le blé et tous les moineaux viendront se ressourcer à la parole de ton cœur qui sera inondée de la Parole du Très-Haut, ton Père.

Ta voix est une cithare. As-tu oublié d'en faire vibrer les cordes pour la joie de tes frères ?

Dieu a fait de vous Ses cités, citernes d'amour pour abriter l'Amour.

Qu'avez-vous fait de la rivière aux mille facettes ? Qu'avez-vous fait de la fontaine et du puits ? Allez vite puiser l'Eau de la vie avant que ne s'éteigne en vous, génération ingrate, la lumière de Sa Face. Car Il brille en vos ténèbres, Il éclaire vos demeures, Il souffle le Vent de l'amour. Son Cœur est un flambeau et vous, vous L'ignorez !

Honte aux habitants de ce monde qui est perdu et chasse le vermeil pour le noir ! Ils ont préféré la richesse de l'or à l'or pur de Son Cœur ! Ils ont vendu leur âme pour une pièce d'or et ils ne savent plus que végéter dans l'insouciance !

Homme, retrouve ta candeur, retrouve la splendeur, ranime en toi la flamme qui jamais n'est éteinte puisque Lui est le Veilleur suprême qui attend de ta main le sourire de ton cœur.

Viens, prends ta pierre à feu et ravive la flamme qui en toi s'étirole et ton chemin en sera éclairé et tu vivras de miel et de lait et tu n'auras plus besoin des appâts des corbeaux et des vautours qui ne sont que vertiges pour ton âme.

Laisse les ruines de Satan se détruire seules et toi, viens construire ta maison sur le roc inébranlable de Son Cœur qui est le flambeau de la Lumière, Lui qui est Lui-même Lumière.

Laisse aux cités infernales la chute ténébreuse et vertigineuse et viens prendre l'envol dans le flambeau de Sa Lumière et tu gagneras d'être vivant pour l'éternité, toi vivant en le Vivant, petite flamme d'amour en la vive Flamme d'amour, en le Flambeau de Lumière : CHRIST-VIE !

Katia

[Très tard dans la soirée]

[K] Le vent souffle où il veut et tu ne sais ni d'où il vient ni où il va<sup>13</sup>, mais laisse-toi prendre dans sa tourmente car il est Vent de Dieu et il te transportera là où Lui le veut. Des tempêtes et des remous il y en aura toujours, mais il y a aussi le vent du large qui te mène aux confins du Ciel.

Ose l'aventure, ne t'arrête pas à l'hésitation, le Vent<sup>14</sup> sourit à celui qu'habite le désir de Le trouver plus haut toujours. La terre est un parterre et sur elle tu parcours le chemin du combattant. La vie terrestre est brève, ose l'aventure. Qui sait ce que demain te réserve ?

Le gain de Dieu c'est le gain de l'amour. Ton esprit toujours voguera dans les sphères du Très-Haut mais sur la terre, petit marin, toi qui rêves de mer et

---

13) Cf. [Jn 3, 8]

14) L'Esprit.

d'aventure, ose parcourir le chemin et, si d'aventure le voilier t'est donné, peut-être d'un autre chemin tu traverseras la grand-route. Ne t'arrête pas à l'impossible puisque tout est possible et le désir qui grandit attise en lui la flamme qui resplendit.

Père est un Dieu d'amour, Lui seul sait ce qui est bon pour l'homme et Il aime venir en aide aux rescapés de l'espoir. Puisque l'espérance et la joie sont en ta demeure les piliers de la foi, crois-tu que tu peux être déçue ? Lui seul sait où mener tes pas.

Mère ne te l'a-t-elle pas dit ? La très douce Marie t'a parlé du chemin. Tu peux et tu dois oser l'aventure terrestre puisque ton pied est en Ciel et tu sauras que toujours le Ciel sera ta demeure. Qu'importe les vagues, mais si tu veux que la vague, la grande Vague te guide, alors ose l'aventure et la réponse te sera donnée. Tu sais déjà que, quelle qu'elle soit, tu prendras la décision du Timonier divin.

Tu ne prends aucun risque, tu es sous Sa coupe et tu bois l'élixir. Prends le voilier et laisse-toi mener à l'aventure. Il est en l'homme un tout petit coin de Ciel qui lui tend les rênes du devenir.

Tu sais bien que, de toutes parts, tu auras les aides des gardiens du Ciel ; les anges savent se faire serviteurs et guides à la demande de leur Maître et Souverain. La démarche de la terre t'appartient, la démarche du Ciel tranche.

Tu sais bien que rien ne t'appartient et que tout est donné d'en-Haut. Agis comme il t'est demandé et tu en verras les fruits. Fais, patiente, agis mais ne perds pas de temps car la fragilité t'impose la douceur et Dieu Père veut pour toi le bonheur. Ici ou là, ce que tu fais sera accompli et ce sera bien.

Ne t'encombre pas et vide tes greniers du superflu. Tu sais bien que seul le nécessaire suffit à l'homme pour grandir. Ce qui compte c'est l'âme et la nourriture de l'âme, tout le reste est superflu. Abandonne-toi et agis. Le reste ne t'appartient pas. Mais, en toute circonstance, garde foi et confiance.

L'homme n'est pas fixe, il est créé pour être nomade et parcourir les contrées où son cœur le conduit. L'aventure est toujours au bout du chemin et peut-être prendras-tu l'envol en pleine mer ? Que sais-tu de ton devenir ? Laisse-toi guider, seule l'action matérielle t'appartient. Y a-t-il là difficulté ? Ne t'arrête pas à la fragilité du corps car l'esprit, lui, est libre et il bénéficie de la puissance de l'Agneau. Ta foi vive, la vive flamme en toi ne cesse de battre au son du cor et des trompettes, le Ciel t'apportera la douceur de la harpe et de la cithare et ton regard brillera d'un feu nouveau.

Qui connaît les plans de Dieu ?

Seul celui qui s'abandonne se laissera mener sur la rive du Ciel et découvrira les splendeurs que lui réserve la bonté du Père. Qu'as-tu à craindre ? Tu es entourée de la protection de l'amour de ton Père et Marie, dans sa douceur, porte tes souhaits dans les mains de Son Fils. Christ refuse-t-Il à sa Mère ? Lui seul sait ce qui est bon pour l'homme et Lui agit s'Il voit où s'épanouira la fleur de farine.

Sois dans la joie car tu as trouvé grâce auprès de Dieu et Il veille tes pas, tous tes pas. Fais bien attention seulement d'être fidèle. Ton âme aimante sait que dans l'obéissance à l'Amour elle s'épanouira et qu'elle vaincra tous les démons des terreurs et des angoisses.

Garde l'amour pour ton Dieu et jamais n'entreras dans la désobéissance.  
Le voilier t'est tendu, mets-le sur la vague, qui sait où le Vent le mènera ?  
Tu auras toutes les ressources pour discerner et pour avancer mais garde ferme  
en toi les clés de l'ardeur et de la force vive.

Je t'attends là où se croisent les chemins. Un jour, nous aurons même route et  
côte à côte marcherons vers la Lumière qui appelle toutes les cités.  
En attendant, continue ton chemin de vie dans la confiance en ton Maître et Sei-  
gneur. L'élixir de vie est la paix de l'âme.

Ta petite sœur en Christ, Katia sur la terre

L'important pour toi est de mener ton voilier aux confins du Ciel car là est le deve-  
nir de tout homme.

Mercredi 24 juillet 2019

**Si le corps fut un carcan, l'espace est envol et l'être vit d'envol en envol.  
Il est toujours transporté de plus en plus vers la Lumière et il est toujours  
guidé par des esprits plus élevés. Quand je dis plus élevés je l'entends,  
bien entendu, dans le sens de l'amour, mais de cet amour qui va avec  
la connaissance du Très-Haut, en ne perdant jamais de vue que  
la connaissance est amour et que l'amour est connaissance.**

[Katia] Tu as raison de penser cela puisque le passé est dans le présent, que le  
présent véhicule le passé et que dans sa globalité l'être n'est qu'un.

Il y a unité, continuité, évolution et demain tu vivras un autre chemin avec tes ac-  
quis terrestres. L'esprit qui aura toujours véhiculé l'être terrestre s'épanouira et  
l'être que chacun de vous forme développera plus, en ces temps nouveaux, ses ca-  
pacités spirituelles.

Le monde d'ailleurs est le monde d'ici et le monde d'ici est le monde de la vie qui  
ne cesse pas et dont le but est de nous épanouir au Soleil de Dieu.

L'homme est une capacité vivante créée pour glorifier son Créateur dont la joie,  
oui la joie, est de voir fleurir et s'illuminer Ses créatures aimées.

Si le corps fut un carcan, l'espace est envol et l'être vit d'envol en envol. Il est tou-  
jours transporté de plus en plus vers la Lumière et il est toujours guidé par des  
esprits plus élevés. Quand je dis plus élevés je l'entends, bien entendu, dans le  
sens de l'amour, mais de cet amour qui va avec la connaissance du Très-Haut, en  
ne perdant jamais de vue que la connaissance est amour et que l'amour est  
connaissance.

Apprendre à connaître Dieu, c'est entrer dans la Lumière de l'Amour et cette Lu-  
mière infinie, qui la connaît ? Sur terre, on parle de la vitesse de la lumière mais  
on est bien loin de mesurer l'immensité de la Lumière qu'est le Père. Souvenez-  
vous, saint Paul parle de «la largeur, la hauteur, la longueur et la profondeur» et il  
poursuit en disant «vous connaîtrez l'amour du Christ qui surpasse toute

connaissance et vous entrerez par votre plénitude dans toute la Plénitude de Dieu»<sup>15</sup>.

C'est un vaste champ qu'ici je commence à peine à entrevoir et ce champ est un émerveillement constant. Oui, l'âme qui grandit au Soleil de Dieu respire, aspire et inspire, je dirais, les particules d'amour de l'univers, des univers, car il n'y a pas qu'un univers et les mondes regorgent d'activités. Il y a beaucoup de chemins d'évolution mais sans l'amour, l'homme ne peut rien faire puisque l'Amour est le véhicule de l'univers.

Si quelqu'un refuse le oui qui est adhésion, alors il chute puisqu'il refuse en lui le feu, la particule de l'Amour qui régit justement tous les univers créés par le Père Tout-Puissant, le Très-Haut Puissant. Il y a tant et tant de domaines que c'est encore incalculable pour nous, mais ce qui nous importe est de grandir dans l'amour en déversant dans vos cœurs je l'appellerai «la Bible du Ciel» et la Bible du Ciel continue pour vous la Bible terrestre. Elle est de l'Esprit du Père, cette Sainte Bible et elle possède en elle la force qui nous fait tous grandir, elle est le pistil de la fleur, là où viennent butiner les abeilles et récolter le nectar pour s'en nourrir, nourrir de pollen les larves, de gelée royale la reine et ensuite en fabriquer le miel.

L'infini est une chaîne d'amour immense d'un enseignement inconcevable. Cette chaîne reliée au Père relie tout homme et le fait entrer dans la danse, puisqu'elle est danse cette suprême Folie de l'Amour et elle est opéra des cœurs !

Si tu pouvais, si vous pouviez concevoir les mots subtils et parfumés, la fragrance qu'opère l'Amour en les âmes, vous en seriez subjugués et vous n'auriez plus qu'un désir : abandonner votre matérialité pour vous plonger, vous immerger dans votre spiritualité.

Ô, comme nous aimerions vous voir vous élever toujours plus haut !

Faites de vos cœurs des bateaux ivres qui recherchent la voie de l'Amour et partent en conquête à chaque jour de leur vie.

La matière n'a qu'un temps, l'esprit lui a mille temps !

Joue sur la harpe et la cithare, développe en toi la spiritualité de l'Amour, Il vous a été enseigné par les prophètes, les apôtres et les disciples ; lis, relis les Évangiles, parcours la Sainte Bible. Les Écritures te mènent aux confins du Ciel qui est Son Cœur ouvert par la lance pour vous enseigner LA SPLENDEUR, LA VÉRITÉ, LA VÉRACITÉ, LA FORCE ET LE DON DE L'AMOUR. Tout homme est appelé à Lui ressembler, non seulement à Le suivre mais à Lui ressembler. Père a créé l'homme à Son image et à Sa ressemblance<sup>16</sup>.

L'univers est grand, le cœur de l'homme est appelé à la vastitude. L'âme qui s'élève - parce qu'elle a le désir d'être élevée - élève les autres et c'est une chaîne sans fin, une échelle de transparence qui s'élève vers le Très-Haut. La lutte, comme pour Jacob, est de combattre et de dire et de redire : «je ne te lâcherai pas tant que tu ne m'auras pas béni»<sup>17</sup>. Pourquoi ? Parce que la bénédiction est sacrée et que par elle l'homme porte le Sacre de l'Amour.

---

15) Cf. [Ep 3, 18]

16) Cf. [Gn 1, 26-27]

17) Cf. [Gn 32, 25-30]

Il faut avancer sur le feu, avec le feu et traverser le feu pour entrer dans le brasier brûlant de l'Amour qui purifie et sanctifie tout être. Il faut à tout prix non pas seulement aimer mais vouloir aimer de tout son être, de toute sa force, de toutes ses capacités et ainsi le chemin de Lumière qui est pour chacun pourra être entrepris.

Elles sont douces les vallées de la foi, ils sont puissants les pics de la force ; il faut à l'homme associer foi et force pour gravir les marches du temple, mais alors de quel élixir d'amour il est envahi et de quelle joie profonde il est adoubé !

Quelle merveille pour l'homme que d'être la créature aimée parce que Celui qui crée, crée à la fois et l'argile et le vase. La matière, l'argile qui sert de support au vase, le contenant, le vase, c'est-à-dire l'homme, qui est amené à recevoir le contenu, Lui, le Créateur Tout-Puissant qui vient habiter et Se déverser en l'homme ! Et dans cette argile et ce contenant il y a toutes les vibrations de l'Amour !

Toute la Création est une sublime partition qui résonne à l'infini de tous les univers et l'Amour, oui l'Amour, en est la particule infime qui est contenu et qui rayonne en chacune des milliards d'innombrables - et donc que l'on ne peut nommer - poussières d'amour, ces poussières d'étoiles comme j'aime à les dénommer, ces poussières divines dont chaque cellule créée contient en elle l'immensité, l'infinie grandeur du Créateur, la vastitude de l'infini.

Je ne puis tout dire et je ne puis que dire ce que je vis, mais je voudrais vous dire qu'en m'élevant j'ai toujours envie d'aller plus haut vers la splendeur ineffable, l'infinie bonté et beauté, l'admirable Lumière qui éclaire tout être et que vous appelez Père.

Criez-le haut et fort ce nom de Père et cherchez à Lui ressembler !

Cherche, petit être, cherche à connaître l'Amour, à engranger l'Amour, à t'envahir de l'Amour et ainsi, tu naîtras à la Lumière de Dieu et en les contrées ne cesseras de chercher à L'aimer plus encore puisqu'Il n'est qu'amour. Ô, combien est-ce inconcevable pour la terre !

Les bottes de sept lieues, n'oublie pas de les chausser et ainsi tu parcourras les chemins de l'Amour et tu vivras. La vie a plus de mille lieues en ses bottes !

Katia poussière d'étoile en l'immense galaxie du Cœur de Dieu  
Katia aimante et chevaleresque

Tiens ton âme à l'affût, tiens ton âme prête, tiens ton âme en position de serviteur et tu deviendras éclaireur. Mais tiens-toi toujours en position d'humilité ! Le serviteur est humble, humble de cœur. Christ a dit : «Je suis doux et humble de cœur»<sup>18</sup>, imite-Le et tu grandiras en restant humble.

Sois et reste intransigeante envers toi-même et cherche en toute chose et toujours en premier l'abaissement. Ne crains pas, la crainte n'est pas du Ciel mais la force et oublie-toi, oublie ton moi pour entrer dans le Tout, LUI, en plénitude.

Veille et repose en Lui.

Katia sentinelle

---

18) Cf. [Mt 11, 29]

[Dans la soirée]

*Pour A.*

Tu ne peux descendre de ta hauteur ? Prends, c'est peut-être un signe, un appel. Peut-être faut-il que tu vives dans les hauteurs et que tu ne descendes pas dans les plaisirs de la chair, c'est-à-dire le monde.  
En toutes choses, il y a une lecture en filigrane.

La douleur est un temps d'apprentissage. Qui véhicule : le corps ou l'âme ? Ne te trompe pas de chemin car l'âme vaut plus que le corps et l'âme t'ouvre à l'Esprit. L'Esprit en toi cherche à te faire grandir, laisse-Lui la voie ouverte. Ton corps toujours cherchera à s'activer lorsque l'Esprit descendra pour envahir l'homme. N'oublie jamais : il y a toujours lutte et entre les deux, corps et esprit, la douleur.

Ne cherche pas à comprendre, mais vis du Ciel et tu le peux et tu le sais, ton âme le sait, même si ton moi rechigne et trépigne.  
Prends le temps mais ne le prends pas à contrecœur.  
Ouvre le Livre de Vie et nourris-toi en Sa demeure.

As-tu compris ?

Et ne deviens pas âme nonchalante mais âme chandeleur et retrouve ton sourire.

Katia sentinelle

Samedi 27 juillet 2019

### **Où est-elle votre foi, où est-elle votre entraide ?**

[Katia] Comme il est dur votre monde, combien est-il cruel !  
Vous êtes dans l'enfer d'un monde sans Dieu, d'un monde qui a renié l'Amour et l'Église, oui l'Église même, est en manque d'apôtres de l'amour, d'apôtres de la paix.

Où est-elle votre foi, où est-elle votre entraide ?

Trop de chrétiens se glorifient eux-mêmes, persuadés d'être disciples du Christ alors qu'ils cultivent en eux le désordre et fomentent des discours faux, emplis...

*Message interrompu.*

Lundi 29 juillet 2019

**Si la crainte s'empare de ton cœur, tu feras comme l'apôtre et l'eau te recouvrira. Garde confiance, ne doute pas, ne doute jamais !  
Qu'a dit Christ à Pierre : «Homme de peu de foi, pourquoi as-tu douté» ?  
Grave en toi ce «pourquoi» afin qu'il ne t'échappe pas et ne vienne**

**en toi semer l'ivraie du doute. La tempête apaisée, marche à contre-courant du monde et dans le courant de Dieu.**

[Katia] «Voici que les méchants tendent l'arc ! Ils ajustent leur flèche à la corde pour viser dans l'ombre l'homme aux cœur droit»<sup>19</sup>.

Homme, méfie-toi du méchant, méfie-toi de la parole trompeuse qui semble de miel et qui n'est que venin. Dans les troupeaux de brebis, le loup cherche passage. À l'affût, il rôde masqué pour mieux surprendre les proies qu'il se choisit. Fais attention, il avance toujours dissimulé et ne laisse de marques que trop tard, lorsqu'il a planté ses crocs et fait verser le sang.

Soumets-toi aux lois et aux commandements d'amour du Très-Haut qui sont ta force, ton devenir. Garde la prière en ton cœur comme un gilet de sauvetage qui te fera passer les tempêtes et les ouragans. Toi aussi, marche sur l'eau calmement et tu vaincras toutes les houles de ce monde et toutes celles de ton cœur. Si la crainte s'empare de ton cœur, tu feras comme l'apôtre et l'eau te recouvrira. Garde confiance, ne doute pas, ne doute jamais ! Qu'a dit Christ à Pierre : «Homme de peu de foi, pourquoi as-tu douté»<sup>20</sup> ? Grave en toi ce «pourquoi» afin qu'il ne t'échappe pas et ne vienne en toi semer l'ivraie du doute. Cependant, gardes-en toujours l'écharde afin qu'à chaque défaillance, celle-ci te rappelle à la loi de l'Amour qui en toi dira : confiance, garde confiance.

Sauvé, tu l'es d'avance mais que ta foi ne faiblisse pas, car alors le loup saura par où prendre la proie qu'il s'est choisie. Il est fin gourmet et il prend ceux qui suivent le Maître mais devant ceux qui volent et s'envolent, il perd pied et trébuche.

La tempête apaisée, marche à contre-courant du monde et dans le courant de Dieu. Lui seul sait où Il mène la barque et Lui, à la proue, calme les tempêtes à venir, soumet les vagues, apaise les courants ! Il est ton Guide et ton Maître, ton Dieu et ton Roi. L'amour est Son manteau et Il avance aux côtés de chaque homme en compagnon de route. Le chemin de tout homme est de Le suivre, Lui, l'unique Aimé, le Roi d'amour, la Parole du Père, le Christ-Verbe, l'Aimant et l'Aimé de Dieu.

Ne prends d'autre chemin que Lui emprunte, car tu rencontrerais les hordes contraires, celles qui tuent et déchirent, celles qui hurlent et aveuglent, celles qui empestent la mort et la sèment en tous lieux.

Éloigne ton regard et ton cœur de l'impureté ; redeviens l'enfant qui né à l'aurore voit et regarde le Soleil se lever et sourit aux premiers rayons de lumière qui emplissent ses yeux et son cœur. Reste vierge des couloirs du monde, ils sont labyrinthes. Ne les emprunte pas, au risque de t'égarer et de te perdre.

Sans cesse à l'horizon vois poindre la lumière qui accompagne tout homme en sa demeure et garde le regard fixé sur la Croix qui est ta délivrance et la marque du sceau de l'Amour.

Si tu avances droit tu verras sur ta route l'Arc-en-Ciel au triple visage, Père, Fils et Saint Esprit et ta vie intérieure ne sera plus que sourire. Le rire s'efface quand vient le sourire qui est plénitude.

---

19) Cf. [Ps 10, 2]

20) Cf. [Mt 14, 30-31]

Homme, regarde-Le à tes côtés. Tu n'es jamais seul et Lui l'a toujours dit. Mets ta confiance en le Seigneur et jamais ne seras ébranlé. Il te donne tout, donne-Lui tout et ton chemin en le Sien verra la béatitude. Ton âme a pris le pas, laisse-la te guider aux confins du Ciel.

Demain ne t'appartient pas, mais à Lui laisse les commandes puisque de Timonier il n'en est pas de plus grand et Lui te montrera comment hisser la voile du grand large.

Je devance ton désir inconnu, je te mets sur les ailes du goéland pour qu'au grand large tu mettes les voiles. Vent d'est ou vent d'ouest ? C'est toujours vers l'est que le soleil se lève et qu'au couchant l'homme s'éveille. Ne te laisse pas surprendre par le couchant mais bâtis ta demeure à chaque jour recommencé en la confiance et l'abandon en Celui qui t'a créé. Avance à pas cadencé, tu dois prendre le pas de la danse qui sans cesse transporte et jamais ne s'arrête.

Le vent du nord, laisse-le passer mais le Vent d'infini garde-le en ta demeure, Lui seul sait où mener tes pas. L'embouchure du fleuve mène au grand Fleuve qui se déverse dans l'éternelle Mer.

Il est comme le vent, Lui qui te mène où Il veut et Son pas dans le tien est l'éternelle brise qui caresse les marées, Lui seul sait.

Sois comme un caillou sur le sable qui se laisse porter par la brise du vent et tu trouveras demeure là où Lui le veut. Et en l'éternelle Demeure porte toujours ton regard avant de t'endormir.

«Le vent souffle où il veut mais tu ne sais ni d'où il vient ni où il va»<sup>21</sup> mais Lui te mènera où Lui te désire. Ne l'oublie jamais, Il est Maître des temps et Semeur des vents.

Mardi 30 juillet 2019

**Il viendra un temps où l'homme, devenu plus pervers que le diable, le dépassera en abomination. Même les démons seront dépassés et la grande colère de Dieu signera l'arrêt. Pauvres hommes, réagissez ! Il vous faut retrouver l'homme intérieur et devenir comme Samuel le suppliant, comme Job sur son tas de cendres et implorer, ô oui, implorer le pardon du Père plein d'amour et de miséricorde.**

[Katia] Tu lis Ézéchiél, j'en suis heureuse. Vois comme cette lecture du prophète s'adapte à vos temps. L'abomination de la désolation est descendue dans vos mœurs et toutes vos cités sont infestées. La permissivité dépasse toutes les horreurs et vos vies sont bousculées.

Il viendra un temps où l'homme, devenu plus pervers que le diable, le dépassera en abomination. Les anges de Dieu se voilent la face et redoublent d'ardeur pour enrayer l'horreur mais l'homme, plus avide que Diable, plus fossoyeur que Mammon descendra avec frénésie l'escalier de la décadence. Même les démons seront dépassés et la grande colère de Dieu signera l'arrêt. Ce sera le fracas, le grand

---

21) Cf. [Jn 3, 8]

fracas. Des éclairs de feu envahiront les nuées, la terre sera dévastée ; partout on entendra des cris et des gémissements, des appels et des supplications mais aussi des menaces, des insanités. Père, en colère contre ce peuple ingrat, pervers, détruira par le feu et les vents ce qu'il reste d'humanité.

Il se fait tard, la nuit, la grande nuit est tombée sur l'humanité aveuglée par son orgueil, rongée par une soif de pouvoir, assoiffée de plaisirs, dégoulinante de perversité. L'horreur est à son comble partout, nausées et vomissements envahissent vos trottoirs. Vos demeures sont des repères de vipères, de toutes parts vous êtes infestés. L'Éternel l'a déclaré : «vos villes seront en ruines et vos hauts lieux démolis afin que vos idoles soient brisées et disparaissent»<sup>22</sup>.

Oui, vous périrez dans votre fange, vous mangerez l'ivraie que vous avez semée et combien sera-t-elle amère et douloureuse ! Vos viscères infestés ne seront que douleurs et de tous côtés des cris d'horreur jailliront de vos entrailles.

Pauvres hommes, réagissez ! Genou à terre, frappez-vous la poitrine et criez haut et fort votre demande de pardon à l'Éternel !

Mais hélas, vous avez bu, pour la majorité d'entre vous, à la coupe de vase que le démon vous a tendue et votre vie n'est plus qu'une vomissure puante car l'abomination est entrée dans vos cités par vos adhésions tacites et répétées.

Y aura-t-il un petit reste, un petit reste qui tendra le drapeau<sup>23</sup> ?

Voile-toi la face, toi qui dans ta demeure assistes à tout cela. Il vous sera difficile à tous de ne pas entrer dans la tentation puisque de toutes parts ce sera l'infestation générale ; où que tu poses le regard, la vomissure des démons enragés et pervers blesse votre humanité. Nos larmes descendent sur vous pour vous laver des vomissures et des salissures des bêtes immondes, mais à peine êtes-vous nettoyés qu'une nouvelle rage vient vous infester.

Il vous faut quitter les villes, fuir les grandes cités et vous réfugier dans le silence et la prière. Il vous faut retrouver l'homme intérieur et devenir comme Samuel le suppliant, comme Job sur son tas de cendres et implorer, ô oui, implorer le pardon du Père plein d'amour et de miséricorde.

Le chemin tracé est celui du silence, loin des foules déchaînées et avides, loin de toutes les pensées de complaisance et de décadence, loin du fracas des marteaux menteurs, loin des pics des insanités et des montagnes de perversités.

Qu'advient-il si l'homme perdure et s'obstine à sombrer dans la décadence ? Y aura-t-il encore le pain rompu ? La manne céleste descendra-t-elle encore ou le monde s'effacera-t-il dans la brûlante dérision de l'horreur ?

Je ne puis que dire : d'ici, nous sommes suffoqués, abasourdis d'un tel égarement, effrayés des enfers qui vous environnent et qui vous habitent ! Vous ne vendez pas que le corps mais l'âme et l'esprit aux esprits malins et vous descendez tout droit à l'Enfer éternel.

Vous réveillerez-vous ?

Petit peuple de Dieu, protège-toi. Viens te nourrir de la manne céleste. Viens prendre le Pain du Ciel avec joie et accueillir et recueillir en toi la Parole du Père

---

22) Cf. [Ez 6, 6]

23) Sous-entendu le drapeau du Sacré Cœur.

qui n'est qu'amour et bonté. Efface-toi du monde, éloigne-toi des pervers et fais bien attention car la perversité sous toutes ses formes vient infester toutes les demeures.

Te barricader ? Oui, mais pas comme tu l'entends. Ferme portes et fenêtres aux vents contraires, renforce en toi tes temps de prière et de solitude. Nourris-toi de Pain et de Vin consacrés. Adopte une vie de silence et dans le ciel de ton cœur descendra la nuée de Père pour te protéger.

Il est si facile de tomber en ces temps d'infestation.

Il arrivera un temps où le pain manquera et l'eau se fera rare. Il faudra apprendre à maîtriser le corps, et l'âme dans le grand feu de la bataille devra prendre des forces dans le silence et le recueillement. Jamais ne vous contentez de peu car la lutte ardue ira en s'amplifiant.

Les petits périront en premier par manque de nourriture, mais ceux qui auront empli leurs greniers de la Parole de Père seront accueillis dans les bras des anges qui les mèneront au puits d'Amour éternel.

Redoublez de vigilance, lancez en avant les tambours et tambours battants, éloignez tous ceux qui infestent et détruisent. Avez-vous oublié la parole prophétique : « Arrête ! Le cœur de Jésus est là ! » ?

Marchez dans la confiance, avancez dans la joie puisque jamais Père n'abandonne Son troupeau et que les brebis sont les aimées de Son Cœur, mais courez vite à la rivière de Son Cœur vous abreuver de Sa Présence.

Dans le silence, buvez tous les silences apparents puisque Lui parle dans le secret de vos cœurs. Ne cessez de regarder le bâton de Moïse<sup>24</sup> et suivez sa trace afin d'être sauvés et libérés.

N'attirez pas sur vous la foudre. Que votre cœur soit fidèle et votre âme s'ouvrira au Soleil de Dieu et elle sera délivrée des pourfendeurs, libérée des démons tueurs et de la perversité des hommes vendus au pouvoir de Satan.

Gardez confiance ! Dieu abandonne-t-Il ses enfants ? Non ! Mais Il sait, dans sa sévérité apparente, remettre l'homme sur le chemin de la Lumière.

Ce n'est pas Lui qui vous privera de Pain mais votre adhésion aux appels inférieurs.

Élève ton âme, laisse-toi aspirer par la multitude des anges de Dieu qui descendent sur la terre pour protéger le petit reste des rescapés qui, dans le silence des foules, lèvent le regard vers le Très-Haut divin.

Moi, je suis là à tes côtés, à vos côtés, parce que l'amour n'attend pas et que Christ toujours est Sauveur. L'homme se châtie lui-même et, par son refus, entre dans les eaux troubles de celui qui infeste.

Ne pleure pas, ne crains pas, ne gémis pas mais élève ton cœur et ton âme et ton esprit en le Soleil de Dieu et gagne la forêt des anges de Dieu qui sont toute lumière, obéissance, dévotion et amour.

Passe toujours par la case départ dont le nom est purification et abandonne-toi totalement à la Volonté de Dieu ton Père qui dans le secret voit et juge chacun selon son entendement.

---

24) Le bâton de Moïse préfigure et symbolise la croix du Christ.

Poursuis Ézéchiél et garde joie en ton cœur.

Katia de cœur et en chœur

Ne désespérez jamais, Dieu sait reconforter les vainqueurs et donner du Pain de Vie à ceux qui écoutent la Parole et la mettent en pratique.  
C'est seulement dans l'abandon que l'homme grandira et qu'il fera le festin et la joie de l'Agneau.

Que les remparts de ton cœur soient la confiance, et l'abandon la forteresse de ton âme, tu gagneras ainsi d'entrer dans le grand large des joies éternelles.  
Pose ton pied sur le pont, hisse haut la grand-voile et prends l'échelle de corde pour monter en haut du mât, alors tu verras l'horizon du Ciel et ce sera une part de ta récompense.

[Un peu plus tard]

[K] Je viendrai toujours près de toi et je te garderai en mon sein pour te protéger des malfaiteurs et des fauteurs de trouble.

Si tu mets ton assise en Son Cœur, alors tu seras sous Sa protection et Son manteau te couvrira. Les rixes ne t'atteindront pas et les serpents ne pourront te mordre.

Sous le voile de la Mère pose ton regard et ta vue sera épargnée.

Garde ton âme éveillée et jamais ne seras prise au dépourvu. Démon est guetteur qui veille le faux pas et qui dans le sommeil de l'âme épie la chute.

Veille et ne dors pas et dans ton sommeil invite la veille ; en la prière Dieu se fait Veilleur pour l'homme. Repose-toi en paix, ton cœur dans le Sien tu ne crains rien.

Moi je t'accompagne de mon Ciel et je veille tes pas.